

## **Buenas perspectivas económicas**

El economista y profesor de la Universitat de Barcelona Gonzalo Bernardos ha realizado un estudio económico sobre Viladecans que se editará pronto en forma de libro. Bernardos cree que nuestra ciudad ha trabajado muy bien en la planificación de su desarrollo durante los últimos años, en especial, durante la crisis. A Bernardos le ha impresionado favorablemente que se haya podido urbanizar el sector económico de Canó Alemany, se haya desarrollado el Parc de Negocis y se tenga diseñada la mejora del Polígono del Centre y el futuro Sector Roca. Cree que la planificación y la promoción de la ciudad han sido clave para que grandes empresas hayan elegido nuestro municipio para asentarse.

En su estudio, el profesor Bernardos destaca el especial esfuerzo que la ciudad ha realizado en mejorar la educación en los centros escolares, especialmente para dotarles de las últimas herramientas tecnológicas. El objetivo ha sido aumentar la capacidad digital, la empleabilidad y la productividad actual o futura de la ciudadanía. Para Bernardos, las mayores oportunidades de empleo ofrecidas por la ciudad y la superior capacitación de sus habitantes se han reflejado en la evolución de la tasa de paro y de la renta per cápita, teniendo ambas un mejor comportamiento que la media del Baix Llobregat.

Siempre es estimulante que alguien de fuera, y más si es un economista de tan reconocido prestigio, reconozca el trabajo que entre todos hemos realizado en los últimos años: administraciones, empresarios y entidades. Todo Viladecans se ha arremangado para sobrevivir a la crisis. Y lo hemos pasado mal, como todas las ciudades, llegando a padecer hasta un 21,5 % de paro en el peor momento, así como un significativo aumento de las necesidades sociales. Pero hemos sentado las bases para un mejor futuro y, actualmente, estamos en algo más de un 10 % de desempleo. Toca ahora remar todos juntos para que mejoren los sueldos de los trabajadores, tal y como nos ha recordado recientemente a todos los españoles Pierre Moscovici, comisario europeo de Asuntos Económicos. Por nuestra parte, debemos confiar en la economía de nuestra ciudad, ya que puede ofrecer oportunidades en prácticamente todos los sectores: industrial, comercial, oficinas, agrícola, gastronómico y turístico.

Uno de los escaparates de la economía de Viladecans es la Feria de Sant Isidre, cuya 49ª edición se celebrará los días 11 y 12 de mayo. La Fira presenta, sobre todo, la vitalidad del sector agrícola, con una estupenda exposición de productos del campo que es, sin duda, la mejor de la comarca. También están presentes la restauración o el comercio, además del tejido social, con la Muestra de Entidades, que cumplirá este año 18 años, una espléndida mayoría de edad con la participación de unas 70 asociaciones locales. Os invito a visitar el entorno del Cúbic y el Parque de la Marina para participar de nuestra feria y disfrutar de todo lo que allí se ofrecerá.

Finalmente, también quiero llamaros a votar en las Elecciones Municipales y al Parlamento Europeo del próximo 26 de mayo. Somos más de 49.000 los y las viladecanenses mayores de edad llamados a las urnas. Todos y todas debemos participar en un día que será otra fiesta de la democracia.